

Leur Noël au service des autres

LUXEMBOURG Alors que beaucoup célèbrent Noël en famille, d'autres veillent pour que la nuit du réveillon se déroule en toute quiétude.

«Dans les centres d'incendie et de secours, on est un peu comme une seconde famille», confie Cédric Gantzer, porte-parole du CGDIS. «Les équipes travaillent, mangent, vivent et s'entraînent ensemble. Donc, le soir du réveillon, si les interventions le permettent, on se réunit autour d'une table pour manger une raclette». Les décos ne manquent pas non plus. «On décore les casernes et les véhicules», ajoute-t-il. Mais attention, il y a une règle: pas de bougies! On a eu trop d'accidents».

Du côté du Centre hospitalier

Emile Mayrisch, Eric Dickes, chargé de communication, partage des instants tout aussi touchants. «Quand ils n'ont pas trop de travail, les soignants se concoctent un repas festif ou organisent un petit Secret Santa», explique-t-il. Il se souvient d'une naissance le soir de Noël. «Un vrai cadeau pour toute l'équipe des urgences».

La société Luxtram a eu une pensée pour ses conducteurs. «Les derniers départs se feront à 19 h et 19 h 35 le soir de Noël pour leur permettre de passer la soirée en famille», annonce la compagnie. Une attention appréciée qui n'empêchera pas les trams de circuler toute la nuit de la Saint-Sylvestre.

Ainsi, même au travail, l'esprit de Noël trouve toujours sa place. Alors, à eux aussi, un grand merci et... joyeuses fêtes!

FRANNIE ANDRIEN



Quand ils n'ont pas trop de travail, les soignants se concoctent un repas festif. -PHOTO: CHEM